

### **Besuch der Behindertenselbsthilfegruppe in der 5s-Klasse**

Im Rahmen de katholischen Religionsunterrichtes besuchten 3 Mitglieder der BSG-Hartberg am 17.5.2018 die 5s-Klasse. Als die Rollstuhlfahrer ankamen, wurden sie von der Burschen der Klasse in den Klassenraum begleitet. Währendessen richteten die Mädchen die Klasse so her, das sie Rollstuhl tauglich war. Als alle Platz genommen hatten, erklärte der Obmann, Robert Narnhofer, das Konzept des Vereines und schilderte die Aktivitäten, die Mitglieder machen können.

Danach erzählten Robert, Elfi und Michaela, wieso sie im Rollstuhl sitzen. Das hat uns sehr berührt.

Zu dem erklärte Elfi die verschiedenen Arten der Querschnittlähmung.

Nach diesen Infos gingen wir auf den Parkplatz hinaus. Dort konnten wir selber mit den mitgebrachten Rollstühlen ausprobieren, wie es ist, wenn man mit dem Rollstuhl über eine Rampe muss, oder wie das Einsteigen ins Auto funktioniert.

Dankbar für die Begegnung mit den Mitgliedern der Behindertenselbsthilfegruppe Hartberg verabschiedeten wir sie mit einem großen Applaus.

*Oscar Schmidt, Tobias Fuchs, 5s Klasse*

